

★チャレンジ!夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

感謝の心

私たちは日々、様々な人・もの・ことにお世話になって生活しています。しかし、このことには、なかなか気付きにくいものです。それは当たり前だと思っているからです。

3・4年生は、11月に国語の授業で「お世話になっている方々に感謝を伝えよう」というテーマで話し合いをし、大仙市東部給食センターの職員の皆さんや毎朝牛乳配達をしてくださっているトラックの運転手さん、用務員の〇〇〇さん、校務員の〇〇〇〇〇さんにメッセージや歌、似顔絵で感謝の気持ちを伝えました。そしてこの度、大仙市東部給食センターからその御礼の手紙が届きました。その手紙には、「日々の業務の励ましになります。」と書かれていました。3・4年生のように、素直に「ありがとうございます」と感謝の言葉を形にできる子どもたちが増えてほしいと願っています。

12月の詩の暗唱週間を終えて・・・

12月16日（月）～23日（月）は詩の暗唱週間でした。2年生の〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、1年生の〇〇〇〇さんが一番最初に挑戦しました。

12月の詩の暗唱週間で2編合格したのは、2年生3名、3年生4名、5年生3名、6年生4名でした。2年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇〇〇さんは、14編（12編の詩とおまけの詩2編）全て合格しました。おめでとうございます！！次の詩の暗唱週間は1月27日（月）～31日（金）です。詩の暗唱は2月まで行います。全校児童28名全員が合格することができるよう、多くの子どもたちのチャレンジを期待しています！！



優勝、おめでとうございます！！

大仙ビッグフィールド（大仙市の選抜チーム）に所属している6年生の〇〇〇〇さんが第17回秋田県地区選抜野球大会・第13回タケハンカップで優勝し、第9回北東北学童選抜野球大会でも優勝したという報告を昨日してくれました。それぞれの試合を圧倒的な強さで勝ち上がり、北東北大会では青森県1位を破って優勝したそうです。〇〇さんは、内野手としてチームの勝利に貢献したようです。2つのメダルを持ちながら、中学校でも野球を頑張りたいと話してくれました。優勝、おめでとうございます！！

